

*Le président péruvien demande
l'autorisation du Parlement pour
se rendre au Mexique et au Chili*



Le président Castillo s'est vu refuser par le Congrès l'autorisation de se rendre à Bogota et au Vatican, en août et octobre derniers. Photo: Prensa Latina

La Havane, 9 nov. (RHC)- Le président péruvien, Pedro Castillo, a demandé ce mardi au Parlement l'autorisation de quitter le pays du 24 au 29 novembre.

Le président devrait assister au 17e sommet de l'Alliance du Pacifique au Mexique, qui réunit la Colombie, le Chili, le Mexique et le Pérou.

Son agenda mexicain comprend une rencontre avec le président Andrés Manuel López Obrador, qui a récemment exhorté publiquement le Parlement péruvien à accorder à M. Castillo l'autorisation de se rendre au Mexique.

Le président Castillo doit également participer à Santiago du Chili à une rencontre avec le président Gabriel Boric et au 4e cabinet binational des ministres, les 28 et 29 novembre, afin de "promouvoir le programme de travail bilatéral dans le cadre d'un dialogue politique au plus haut niveau", selon les informations officielles.

En août dernier, le Congrès péruvien a refusé au président l'autorisation de voyager à Bogota pour la cérémonie d'investiture du président Petro.

En octobre, la majorité du Congrès a de nouveau refusé à Pedro Castillo la permission de se rendre au Vatican à l'invitation du pape François.

La semaine dernière, le président Castillo a demandé au Congrès le feu vert pour se rendre en Thaïlande à l'occasion d'un sommet du Forum de coopération Asie-Pacifique, mais le Congrès ne l'a pas inscrit sa demande à l'ordre du jour des questions expéditives et il a donc retiré sa demande.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/304387-le-president-peruvien-demande-lautorisation-du-parlement-pour-se-rendre-au-mexique-et-au-chili>



Radio Habana Cuba